Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 103 m2
Référence 84610393
Prix 3490 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes pointe croisette : dans une des plus prestigieuse résidence sécurisé avec
gardien, magnifique appartement 4 pieces de 103 m2 totalement rénové avec une
grande terrasse vue mer. Rénové avec des prestations haut de gammes, il se
compose d'une entré, d'un séjour avec cuisine ouverte et équipé donnant sur la
terrasse avec une tres belle vue mer, d'une chambre master avec dressing et salle
de douche donnant sur la terrasse principale et sur une seconde terrasse privative,
de 2 autres chambres en suite exposées est avec chacune leur salle de douche

donnant sur leur terrasses privatives. Un ...

On the cannes pointe croisette, in one of the most prestigious secured residences
with a caretaker, this magnificent 3 bedroom apartment of 103 sgm completely
renovated with a large terrace overlooking the sea. Renovated with high-end
amenities, it consists of an entrance, a living room with open and equipped kitchen
opening onto the terrace with a very beautiful sea view, a master bedroom with
dressing room and shower room opening onto the main terrace and a second
private terrace, 2 other en-suite bedrooms facing east each with their shower room

opening onto their private terraces. A ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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